



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Protocollo n° 0088 di lunedì 23 marzo 2026

FIDAL Comitato Regionale Sardegna

Sede Legale: Via Monti, 31 – 09128 Cagliari (CA)

Verbale della Riunione del Consiglio Regionale N. 2/2026

L'anno 2026, il mese di febbraio il giorno 19, alle ore 19:00, si è riunito presso la sede di via Monti 31 a Cagliari, e in modalità telematica come previsto all'art. 34 comma 2 del regolamento organico. La seduta è stata regolarmente convocata con prot. Protocollo n° 0047 del giorno 8 febbraio 2026, il Consiglio Regionale, per discutere e deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

- 1. Approvazione calendario regionale estivo;**
- 2. Rappresentativa regionale indoor “Ai confini delle Marche”;**
- 3. Ricognizione immobilizzazioni;**
- 4. Norme per il funzionamento dell'attività dei Comitati/Delegazioni Provinciali;**
- 5. Comunicazione della Presidente**

Assume la presidenza, a norma di statuto, la Presidente del Consiglio Regionale FIDAL Manuela Caddeo la quale rileva che la presente riunione è stata regolarmente convocata per questo giorno ed ora, con avviso inviato mediante e-mail.

La Presidente rileva che nella sala, nella sede di via Monti, oltre a se medesima, è presente il segretario del Consiglio Regionale FIDAL Ignazio Sagheddu.

Sono inoltre presenti, collegati in modalità telematica i Consiglieri, Fabrizia Carboni, Anna Paola Putzu, Gianfranco Sechi, Dimitri Pibiri, Gian Piero Diana, Luigi Casciu e Stefano Mori Ubaldini, dei quali la Presidente ha verificato l'identità prima dell'avvio della seduta.

E' inoltre presente in collegamento telematico la Fiduciaria Tecnica Elisabetta Pinna e la Fiduciaria Regionale del GGG Milena Marcialis.

Assente Giustificato il Vice Presidente Giorgio Giovanni Antonio Fenu, il Revisore dei Conti Antonello Floris, il Segretario Amministrativo del Comitato Regionale Gianluca Zuddas e il responsabile regionale gare su strada Antonio Podda.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

La Presidente dà quindi atto che la presente riunione è validamente costituita e atta a deliberare sugli argomenti posti all'ordine del giorno.

Dopo brevi espressioni di saluto si procede quindi all'esame del primo punto all'ordine del giorno.

1 Approvazione calendario regionale estivo

Preliminarmente la Presidente ricorda che tra il materiale fornito della riunione vi sono i planning relativo alle gare per la stagione estiva.

Si apre la discussione per verificare se vi siano osservazioni o richieste di variazioni sulla pianificazione presentata. Prende la parola la Fiduciaria Tecnica Elisabetta Pinna che dichiara di essere consapevole del fatto che vi oggi viene proposto un calendario gare fitto di appuntamenti ma segnala che la quasi totalità degli appuntamenti previsti è legata ad appuntamenti non derogabili in quanto previsti dai programmi di attività federale. Proseguendo la fiduciaria tecnica spiega il tipo di coordinamento che si è reso necessario attuare rispetto alle date previste dal calendario nazionale.

Elisabetta Pinna informa inoltre che nell'ambito dei programmi gara, in taluni casi sono state inserite gare per le quali prima della conferma del programma delle manifestazioni si procederà alla imprescindibile valutazione della fattibilità unitamente al GGG. Interviene il Consigliere Pibiri che unitamente alla Consigliera Fabrizia Carboni ha lavorato di concerto con la Fiduciaria Tecnica alla definizione della proposta di calendario oggi esaminata. Pibiri conferma che il calendario gare è molto fitto ma si tratta per la quasi totalità di gare necessarie per il rispetto della pianificazione dei campionati previsti. Solo poche manifestazioni esulano da tale programmazione. Proseguendo Pibiri evidenzia che una importante problematica è costituita dal fatto di non conoscere ancora le sedi nelle quali le manifestazioni potranno svolgersi stante la situazione degli impianti in corso di manutenzione e rifacimento. La Consigliera Carboni evidenzia che in apertura di stagione è stato previsto un appuntamento con gare spurie che sono considerate un valido test in vista dei successivi appuntamenti ma con il vantaggio di risultare meno impegnativo dal punto di vista emotivo e dunque amato dagli atleti quale banco di prova della preparazione. Fabrizia evidenzia che tale gara è stata inserita a seguito di richieste dei tecnici in quanto si svolgerebbe dopo le manifestazioni indoor e in vista dell'apertura della stagione estiva. La Presidente procede quindi alla lettura della bozza del calendario apportando ove necessario e possibile con il Consiglio alcune modifiche alle date inizialmente proposte. Si tratta di una verifica dettagliata che tende a evitare sovrapposizioni tra gli appuntamenti e che tiene conto delle date delle manifestazioni nazionali.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Chiede di intervenire la Fiduciaria GGG Milena Marcialis che propone che per i campionati assoluti 10.000 vengano usati i cip come già ipotizzati nel 2025.

Interviene il Consigliere Sechi il quale ricorda che va sempre verificata, oltre la sostenibilità del carico di impegni per il GGG la capacità organizzativa e l'impegno che la FIDAL Regionale e gli stessi consiglieri, possono mettere in campo; ricorda le criticità che nelle ultime settimane si sono avute nella ricerca dei medici per presidiare le manifestazioni perciò ripete quanto già detto via mail, cioè che ritiene che il calendario proposto sia irrealizzabile, che non lascia spazio ai CP per l'effettuazione delle proprie manifestazioni, chiede perciò eliminare dal calendario tutte le gare che non sono di campionato".

In merito alle date previste nella bozza di calendario la Presidente chiede di anticipare il campionato dei 10.000 al 29 marzo per evitare sovrapposizioni a gare su strada. Anche la Presidente segnala ricorda la criticità che si sta evidenziando nella ricerca dei medici per presidiare le manifestazioni.

Alle 20:26 il Consigliere Mori Ubaldini lascia la riunione per impegni precedenti assunti.

Interviene il Consigliere Gianni Diana che si dice favorevole all'effettuazione della manifestazione di prove spurie in quanto anche meno impegnative dal punto di vista mentale. Diana porta la sua esperienza relativamente alle grandi difficoltà che caratterizza la ricerca dei medici per presidiare le manifestazioni. In merito a ciò Diana ricorda che FIDAL a differenza di altre federazioni prevede che non sia sufficiente la presenza dell'ambulanza sul campo di gara ma che serva anche la presenza del medico. Interviene il Consigliere Luigi Casciu che segnala che il problema dei medici è rilevante in quanto stante la carenza dei medici e i compensi attualmente pagati dal sistema sanitario per le attività spot in ospedale o guardia medici non si riesce a coprire il fabbisogno. Il Consigliere Pibiri condividendo la ragionevolezza delle osservazioni emerse negli interventi precedenti propone di verificare se vi sia qualche manifestazione "non obbligatorie" cui poter rinunciare e tra esse viene valutata l'opzione di non inserire in calendario octatlon, esatlon e prove spurie. Anche Anna Paola Putzu concorda sul fatto che il calendario è molto fitto come anche sul fatto che la ricerca dei medici è molto complessa.

Sia la Presidente che il Consigliere Gianfranco Sechi ritengono che per fronteggiare la mole di appuntamenti si potrebbe verificare se talune manifestazioni possano essere assegnate per l'organizzazione ai Comitati/Delegazioni Provinciali o a singole società.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Su tale opzioni emergono posizioni diverse tra i consiglieri mentre la Fiduciaria GGG evidenzia che per quanto riguarda i Giudici tale ultimo aspetto non migliora ne peggiora l'impegno dei giudici coinvolti nella manifestazione.

Alle 21:20 lascia la riunione il Consigliere Casciu per esigenze di lavoro.

Dopo ampia e articolata discussione, non essendovi altri interventi **la Presidente procede a porre in votazione per l'approvazione il calendario regionale estivo comprensivo delle modifiche discusse nel corso della riunione. Il calendario viene approvato all'unanimità dei presenti aventi diritto.**

Proseguendo si passa all'esame del successivo punto all'ordine del giorno.

2. Rappresentativa regionale indoor "Ai confini delle Marche"

La Presidente dopo una breve introduzione del punto all'ordine del giorno chiede alla Fiduciaria indicare i nomi dei convocati e di riepilogare i criteri applicati per le selezioni degli atleti. La Fiduciaria Elisabetta Pinna ricorda che quale elemento base di selezione si è tenuto conto delle prestazioni ottenute nelle specialità oggetto della convocazione. Sulla base delle delibere del precedente consiglio e delle proposte scambiate via mail dai consiglieri nei giorni precedenti propone di convocare gli atleti che avessero raggiunto prestazioni con punteggio non inferiore a 800 punti (tabelle di categoria); per le gare non presenti sulle tabelle cadetti si farà riferimento alle tabelle WA 2025. Altro elemento considerato nel caso in cui non vi fossero atleti che avessero raggiunto/superato gli 800 punti è stato verificare se l'atleta si avvicinava a 800 punti ed era tra i primi 10 in tabella nazionale. Qualora vi fossero più atleti che raggiungono e/o superano tale punteggio si porterà l'atleta col punteggio più alto, in quanto si può iscrivere un solo atleta per specialità salvo i 60 per i quali è prevista la serie extra e la staffetta.

Di seguito l'elenco degli atleti convocati:

Cadetti:

- Gabriele Muntoni: salto triplo;
- Chirigu Christian che sia nei 60 piani che nei 60Hs ha superato gli 800 punti;
- Marras Andrea tetrathlon che con 2480 punti è anche primo in graduatoria;

Cadette:

- Zavaglia Carola salto in alto;



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

- Masala Livia salto con l'asta;
- Marcucci Elisa 60Hs;
- Mureddu Lara Elmetri metri 60;
- Garau Aurora metri 60 gara extra più staffetta;

Interviene il consigliere Sechi che fa presente che anche l'atleta della Ichnos Elisa Silveti ha superato gli 800 punti e pertanto dovrebbe essere convocata per la serie dei 60 extra e la staffetta. Si procede alla controverifica dei risultati e punteggi. Al termine della verifica, verificato il regolamento della manifestazione si delibera di convocare anche l'atleta Silveti Elisa.

Pertanto all'elenco delle cadette sopra indicate si aggiunge:

- Silveti Elisa metri 60 più Staffetta

La Fiduciaria ritiene poi dare una nota informativa su alcuni altri atleti degni di nota per le loro prestazioni benché non abbiano superato il parametro soglia per l'accesso in rappresentativa hanno un'ottima posizione nella classifica nazionale.

Si tratta del cadetto Angius Tjago salto con l'asta 6° in graduatoria nazionale, Azara Giacomo Lancio del Peso 7° in graduatoria nazionale e della cadetta Greta Selloni che nella gara del salto triplo sfiora gli 800 punti ed è 11° in classifica nazionale.

In merito a quest'ultima atleta, si apre una discussione tra i Consiglieri e la Fiduciaria e in esito a ciò considerato che il punteggio dell'atleta Selloni è di 791 punti e che la gara non è già coperta da altra atleta pur non raggiungendo il punteggio di 800, fatte una serie di valutazioni tecniche si ritiene corretto che l'atleta entri a far parte della rappresentativa.

Come già definito nel corso della precedente seduta del consiglio, per i posti rimasti liberi nell'ambito della rappresentativa, che potrà essere composta al massimo da 13 cadetti e 13 cadette, si aprirà ora mediante comunicazione sul sito, una manifestazione d'interesse alle società che come già definito dovranno pagare le spese di trasferta dell'atleta.

Nasce una discussione sull'opportunità che gli atleti della rappresentativa, seppur viaggiando a spese loro, debbano garantire una prestazione di adeguato livello tecnico; nel consiglio vi sono posizioni diverse e non si giunge ad una decisione, rinviando l'argomento al parere dello staff tecnico.

Ad accompagnare la squadra andranno due tecnici. Interviene la fiduciaria GGG che ripropone la proposta di mandare al seguito della squadra un giudice perché possa in tal modo fare esperienza in gare nazionali.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Al termine di una articolata discussione, la **Presidente chiede se vi siano ulteriori interventi o richieste di chiarimenti. Poiché nessuno chiede la parola il punto viene posto in votazione e la composizione della Rappresentativa regionale indoor “Ai confini delle Marche” viene approvata all’unanimità.**

Si passa quindi all’esame del successivo punto all’ordine del giorno:

3. Ricognizione immobilizzazioni

La Presidente introduce la trattazione del punto all’ordine del giorno comunicando che come richiesto dalla Fidal Nazionale, si è proceduto a effettuare la verifica tra i beni presenti nel libro inventari e i beni effettivamente presenti nei locali a disposizione della Federazione Regionale, dei Comitati Provinciali e del Gruppo Giudici Gare.

Dei beni non rintracciati viene fornito un elenco dettagliato, si precisa anche che tali beni risulterebbero totalmente ammortizzati e che in numerosissimi casi si tratterebbe di beni che avrebbero potuto essere contabilizzati tra la piccola attrezzatura e dunque spesi a conto economico in considerazione della loro elevata deperibilità con l’uso e anche in considerazione del costo unitario. Alla luce delle verifiche effettuate si pone all’esame del consiglio per la delibera, la proposta di dismettere i beni non rintracciati, come meglio dettagliati nell’allegato fornito ai consiglieri unitamente alla convocazione per l’odierna riunione.

Sul punto per fornire maggiori dettagli e chiarimenti interviene il Consigliere Gianfranco Sechi che ribadisce che sulla base della lista dei beni ricevuta da Roma si è effettuato un controllo inventariale ma in realtà l’elenco era composto per la maggior parte di piccole attrezzature di minimo valore e piccole attrezzature di campo.

Non essendovi altri interventi, il lavoro di **Ricognizione immobilizzazioni per l’eliminazione dei beni rilevati come non più presenti** posto in votazione e approvato all’unanimità dei presenti aventi diritto.

Al termine della discussione, si passa all’esame del successivo punto all’ordine del giorno.

4 Norme per il funzionamento dell'attività dei Comitati/Delegazioni Provinciali



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

La Presidente espone il documento predisposto che contiene le **“Norme per il funzionamento e l’attività Dei Comitati o Delegati provinciali Della Regione Sardegna”**.

Il Documento in esame contiene sia regole di funzionamento che regole di amministrazione e contabilità, ma anche norme di gestione dell’attività federale che riprendono anche le proposte del consigliere Gianni Diana che come noto ha l’incarico in seno al Consiglio Regionale di curare i rapporti con i territori/comitati e delegati provinciali.

In relazione al punto 4 del documento in esame (**Norme contabili e dotazione finanziaria**) la Presidente propone che venga previsto nell’ambito del bilancio regionale una voce di dotazione finanziaria (capitolo di spesa) di 10.000 euro da destinare ai Comitati/Delegati Provinciali. Per la ripartizione di tale plafond tra i comitati/Delegazioni provinciali, la Presidente propone l’utilizzo di due parametri dei quali uno fisso e uno variabile. Si tratterebbe quindi di assegnare a ognuno dei 6 Comitati/Delegazioni una quota fissa di € 300, cui sommare, per i comitati/delegazioni non dotati di crono ossia Nuoro, Oristano, Sassari e Olbia una ulteriore dotazione di 600 euro mentre per il comitato del Sulcis Iglesiente tale seconda somma sarebbe ridotta a 400 euro poiché talvolta ha modo di usufruire dell’impianto crono di Cagliari

La somma degli importi precedenti è pari a 4.600 euro. La Presidente propone che l’ulteriore somma di 5.400 venga ripartita in base ai tesserati di ciascun Comitato/Delegato.

Il Consigliere Pibiri apprezza la proposta di individuare parametri oggettivi ma sarebbe maggiormente favorevole a un aumentare della quota fissa iniziale e alla riduzione della quota da ripartire. La Presidente afferma che la sua è una proposta per consentire di dar corso al ragionamento.

Il Consigliere Sechi afferma che quella proposta è una prima dotazione, si tratta dell’attivazione di una nuova modalità operativa ma ovviamente in sede di redazione del bilancio intermedio al 30 giugno sarà possibile effettuare nuove valutazioni/variazioni di bilancio attribuendo, ove possibile maggiori risorse al territorio.

Interviene il Consigliere Fabrizia Carboni che pone alcune domande in merito a come viene gestite le entrate che maturano nel territorio a seguito dell’organizzazione delle gare. Il Consigliere Diana informa i presenti di avere già informato per le vie brevi i Presidenti e Delegati Provinciali della prossima emanazione di tale regolamento relativo al funzionamento del provinciale. Il consigliere Diana chiede al consiglio di poter organizzare degli incontri sul territorio per presentare la bozza di regolamento e per raccogliere eventuali osservazioni e suggerimenti. Alla luce di quanto emerso nel



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

corso della trattazione del punto all'ordine del giorno, la Presidente propone di rinviare l'approvazione del regolamento e dei parametri di ripartizione della dotazione finanziaria a una successiva riunione del consiglio per consentire che abbia luogo una riunione con Presidenti e Delegati per la presentazione/condivisione del documento.

Non essendovi ulteriori interventi la Presidente pone in votazione la proposta relativa alle Norme per il funzionamento dell'attività dei Comitati/Delegazioni Provinciali.

Il consiglio all'unanimità delibera di impegnarsi ad esaminarlo e stabilisce che venga sottoporlo all'attenzione dei Presidenti/Delegati provinciali.

Proseguendo si passa all'ultimo punto dell'ordine del giorno.

8. Comunicazione della Presidente

La Presidente essendo giunta a termine in Sardegna la stagione indoor e cross ritiene doveroso esprimere la sua valutazione positiva sull'andamento delle manifestazioni che hanno evidenziato un buon livello di partecipazione e nel quale è emerso l'impegno delle società organizzative che hanno dato il meglio della loro esperienza e che pertanto meritano il ringraziamento della Presidente e dell'intero consiglio. Positivo è il bilancio anche per le due giornate del campionato lanci benché la prima sia stata penalizzata dalle condizioni meteo.

La Presidente prosegue sottolineando quello che attualmente il principale problema ossia la situazione degli impianti in Sardegna. Situazione critica tale per cui infatti il calendario in certi casi non indica ancora la sede di svolgimento. La Presidente procede dunque a relazionare sulla situazione partendo dagli impianti di Macomer e dal Santoru di Cagliari anche sulla base degli esiti dei sopralluoghi effettuati alla presenza del Consigliere Stefano Mori Ubaldini che già nella fase introduttiva della presente seduta aveva relazionato sull'esito delle verifiche effettuate.

La Presidente comunque fornisce buone notizie per quanto riguarda l'impianto di Macomer che è ormai prossimo alla omologazione.

Proseguendo la Presidente informa della convocazione da parte della commissione sport del Comune di Cagliari per visionare la situazione dello stadio Santoru. Dall'incontro è emerso che sussistono ancora problemi per quanto riguarda le delle torri faro. I lavori in questo impianto dovrebbero essere completati non prima della fine di giugno. Deve infatti essere ancora rifatto lo strato superficiale della pista e la conseguente tracciatura.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

Sempre relativamente a tale impianto è stata finanziata la chiusura del pistino di allenamento che potrebbe anche essere allungato di 40 metri consentendo quindi di gestire adeguatamente le gare del salto in alto e di salto con l'asta. Servirà anche rendere maggiormente profonda la zona di caduta del salto in lungo e potenziare l'illuminazione per il fotofinish.

Tuttavia i lavori al pistino per quanto utili saranno esaminati in una fase successiva rispetto alla riapertura della pista outdoor.

Nel frattempo abbiamo richiesto al Comune di effettuare l'inventario di tutta l'attrezzatura in modo che una volta completati gli interventi si possa subito dare corso all'omologazione e all'utilizzo per le gare.

La Presidente informa inoltre sulla situazione dell'impianto di Serramanna e in base alle informazioni ricevute, il Comune è orientato a una rapida apertura della struttura almeno per consentire allenamenti degli atleti.

Altro impianto nei quali si stanno facendo progressi è quello di Alghero dove si sta procedendo all'acquisto di attrezzature per consentire almeno l'effettuazione di attività giovanile fino alla categoria cadetti/e.

Bisognerà ora avere aggiornamenti sulla situazione degli impianti di Nuoro, Olbia. A Olbia in particolare, il Sindaco ritiene che per la stagione estiva almeno uno dei due impianti cittadini sarà disponibile, situazione auspicabile viste le criticità.

La Presidente prosegue dunque le comunicazioni informando che rispetto a quanto comunicato nella seduta precedente sono stati effettuati ulteriori 62 trasferimenti e pertanto li a ratifica. Posto in votazione i trasferimenti sono approvati all'unanimità.

La Presidente informa i presenti che sono pervenute alcune candidature per l'organizzazione di campionati e in particolare da parte di Porto Torres e Quartucciu per l'organizzazione dei campionati.

Sono inoltre pervenute le candidature la candidatura di Assemini per il campionato di mezza maratona e dei 10 Km. Relativamente al campionato di 10Km su strada è pervenuta anche la candidatura di San Gavino. Vengono inoltre comunicate alcune altre richieste di organizzazione gare e in particolare il 7 marzo a Santadi Triathlon ragazzi e biathlon esordienti e inoltre stata richiesta la data dell'11 luglio per l'organizzazione della Corri Valledoria a Sorso.

La Presidente ricorda che tra il materiale fornito per la presente seduta vi sono i format per ottenere la liberatoria nell'uso di immagini che verranno veicolate attraverso il sito o i social media.



FEDERAZIONE ITALIANA
DI ATLETICA LEGGERA

E' stato inoltre fornito il format per la richiesta delle gare di campionato.

Chiede di intervenire Milena Marcialis Fiduciario GGG per informare che il giorno 14 marzo avrà luogo il corso per l'uso del fotofinish mentre il giorno 15 si terrà una giornata di formazione per i giudici. Parteciperanno al corso per l'uso del fotofinish Valentina Littera, Roberto Lecca e Stefano Mascia.

Proseguendo la Fiduciaria GGG segnala di aver predisposto la bozza di regolamento per le gare di marcia che è ora in visione al Fiduciario Tecnico Elisabetta Pinna che procederà a un confronto con i tecnici della marcia.

Non essendovi altre richieste di intervento ed essendo conclusa la trattazione dell'ordine del giorno l'assemblea viene sciolta alle ore 24:05.

La Presidente
Manuela Caddeo

Il Segretario
Ignazio Sagheddu